

EXKURSION NACH LIBYEN

SOMMERSEMESTER 2010

Wie schon mehrfach lanciert, planen wir (Stephan Altekamp, Franz Alto Bauer, Susanne Muth und Stephan Schmid) in diesem Jahr eine Exkursion nach Libyen – mit Leptis Magna und Sabratha in der Tripolitania, und Kyrene, Apollonia und Ptolemais in der Kyrenaika.

Anvisiert sind

- als Termin: 1. 15. Oktober 2010 (soweit das momentane Visumproblem geklärt ist…)
- als Teilnehmer: ca. 15 Studierende (vorzugsweise Hauptfächler im etwas fortgeschrittenen Studium [BA, MA, Magister])
- als Kostenanteil (darin enthalten: Flug, Unterkunft & Halbpension, Reise im Land, Eintrittsgelder, Visum): ca. 400-450 €

Ein vorbereitendes Seminar zu der Exkursion findet im SS 10, Montag 16-18 Uhr statt, ihr Besuch ist Voraussetzung für die Exkursionsteilnahme.

Da wir rechtzeitig die Gruppe der Studierenden festlegen müssen, um die Reise buchen zu können, sind wir auf verbindliche Zusagen angewiesen. Wir möchten daher alle Interessenten bitten, bis spätestens 30. März ein kurzes Bewerbungsschreiben einzureichen, in dem sie ihr Interesse an der Exkursionsteilnahme begründen (bitte als ausgedrucktes Schreiben in Fach von Susanne Muth hinterlegen!): auf der Grundlage dieser Motivationsschreiben werden wir dann die Auswahl der Teilnehmer (und ggf. Nachrücker) noch vor Beginn des ersten Treffens des begleitenden Seminars bekannt geben.

Susanne Muth